

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

雪の少ない初冬期ですが

今は、すでに冬道です！

一部が路面凍結しており、スリップ事故も発生しています

直ちに、冬型運転を始めましょう！

《冬季の事故防止》

滑るかも！ 用心なしに 無事故なし

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

「太陽の光がまぶしくて歩行者に気付かなかった」

交差点 右折のバスにはねられ

男性がバスの下敷きになり、意識不明の重体

◇朝、夕の太陽がまぶしい時間帯には、十分注意しましょう◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/12/3(金) 10:07

3日午前8時半ごろ、東京都の交差点で路線バスが横断歩道を歩いていた男性をはねました。男性は50代とみられ、バスの下敷きになり、その後、病院に搬送されましたが意識不明の重体だということです。交差点をバスが右折する際に男性を巻き込んだとみられ、警視庁は運転手の男性容疑者(56)を現行犯逮捕した。「太陽の光がまぶしくて歩行者に気付かなかった」と話している。

早朝6時 トンネル内で3台が絡む事故

トレーラー、大型トラック、軽乗用車

軽乗用車の女性が死亡

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇

2021/12/2(木) 17:21

2日午前6時前、鳥取県の鳥取自動車道のトンネル内で軽乗用車とトレーラー、大型トラックの3台が絡む事故がありました。この事故で、軽乗用車を運転していた女性(19)が心肺停止の状態でしたが、死亡が確認されました。軽乗用車の後部座席に乗っていた女性と大型トラックを運転していた男性が、ともに重傷です。

午後2時 信号待ち車に追突

5台玉突き事故 5人けが、一時渋滞

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/12/3(金) 5:01

2日午後2時半ごろ、富山県の国道で、乗用車など5台が絡む玉突き事故が起きた。5人が病院に搬送されたが、いずれも軽傷とみられる。目撃者によると、乗用車が信号待ちをしていた軽自動車に追突し、そのあおりで計5台が次々衝突した。最初に追突された軽自動車は後部座席が原形をとどめないほどつぶれていた。事故の影響で、現場周辺は一時渋滞した。